

あつまれ！うみとも！！

7月30日(土) ~ 7月31日(日)

IN 的形海水浴場

| | 午前 | 午後 | 夜 |
|-----|--------|----------|--------|
| 1日目 | 施設まで移動 | 海遊び | BBQ・花火 |
| 2日目 | 清掃・海遊び | 施設を出発・解散 | |

一日目： 各集合場所に集合した後、尼崎にて全体集合しました。天気も良く絶好の海日和です。早速グループに分かれて、バスに乗り込みました。道中は沢山の話し声が聞こえ、車内はとても賑やかでした。海水浴場に到着する頃には、すっかり仲良くなっておられました。目の前に広がる海にすぐにでも入りたい気持ちを抑え、まずはお昼ご飯のお弁当を食べます。昼食後、少しゆっくりしてから着替え、準備運動を済ませたら、待望の海へ遊びに行きました。遠浅の海のため遠くまで泳ぐことが出来、みんなでポールを目指して泳いでみたり、波に乗ってみたり、グループで時間の許す限り遊びました。おやつ時間に、“スイカ割”を行いました。「右！左！！いい感じ！！！」とみんなで声を出して、見事にスイカを割ることが出来ました。割れたスイカは皆で美味しくいただきました。遊びの時間はあっという間です。夕暮れと共に、海から上がり、着替えを済ませたら、夕飯の時間です。今回のメニューは“BBQ”です。みんなでコンロを囲んで沢山食べました。夜ごはんを食べている間に、辺りはあっという間に真っ暗になっていました。真っ暗の中、波の音と皆の楽しそうな声が響いています。まだまだ夜は終わりません。キャンプ場から少し移動して、最後のお楽しみである“花火”を行いました。風が強いので、風向きに注意しつつ、何本も花火をしました。花火が消えると、盛沢山のプログラムは終了です。キャンプ場に戻りながら水道に寄り、歯磨き、洗面と就寝の準備をします。テントに入ると波の音を聞きながら、あっという間に眠っておられました。



二日目： おはようございます！起床後、早速聞こえてくるのは「おはよう!!」の声と波の音です。海が皆を待っています。頑張って準備と片付けを進めていきましょう。昨夜、使用したテントを力を合わせて片付けをします。風が強いので、飛ばされないように気をつけながら片付けを進めました。片付けを終えたグループから朝食を食べました。朝のメニューは、キャンプの定番“パックドック”です。海を眺めながらの朝ごはんは格別の味がします。お腹いっぱい食べたら、海に入る準備をします。着替えを済ませたグループから海へ遊びに行きました。昨日よりも少し波が高く、波に揺られながら楽しんでおられました。全グループがそろったら“ビーチフラック”の開幕です。砂浜に刺さっている3本の棒に向かって走りました。砂だらけになってもおかまいなく、砂に飛び込む姿が皆の本気を表していました。その本気の姿に、待機しているメンバーの応援の声も次第に大きくなっていきました。悔し涙を流すメンバーがいる程、白熱した戦いが繰り広げられました。体に着いた砂を落としがてら、海遊びをしてから昼食です。メニューは“カレーライス”です。朝から、沢山動いてお腹が空いていたのか、何回もおかわりをするメンバーが多くおられました。みんなで食べる最後のご飯が終わると、最後の海遊びです。思い残しがないように帰宅ぎりぎり海で遊びました。着替えてバスに乗り込む頃には、ヘトヘトな様子がみられました。帰りのバスの車内では、みなさん眠りにつかれています。起きる頃には、海の見えない尼崎へ到着です。また、みんなで目の前に広がる海でたくさん活動しましょう。「また会おう！」の挨拶を交わして、それぞれの解散場所へ向かいました。



<キャンプ総括>

【あつまれ！うみとも！！】へのご参加、誠にありがとうございました。昨年度はコロナの影響を受け中止となり、今年は二年前とは場所を変え、新天地での開催でした。海の前でテントを張り、寝ていても起きていても海を感じられるこの場所は、【あつまれ！うみとも！！】の名にふさわしい場所であると、大いに感じる二日間でした。時間の許す限り、海で沢山遊ぶことで、海と友達になれたのではないのでしょうか？一日目と二日目で波の様子も違いました。メンバーの皆からも「昨日より、波が高い！波に乗りやすい！」と“海の違い”に気付いておられました。海は、天候によって様々な姿に変えます。そのことを、少しでも感じ取っていただければ、より海と友達になれていると思います。“海”は、夏の風物詩であります。夏らしさ全開の【あつまれ！うみとも！！】のキャンプは、来年も更なるパワーアップして帰ってきます。ぜひ、来年も皆さんと海で出会えることを楽しみにしております。（橋本 里佳）